



# 校長室だより

学校教育目標「自ら学ぶ子供」

八代市立八代小学校  
校長 村嶋 博史

R6,6,19 No,13



八代小ホームページ

## 小中一貫・連携教育に取り組んでいます

6月6日(木)午後から、「第一中学校区小中一貫・連携教育研修会」を、第一中学校、代陽小学校、松高小学校、八代小学校に分かれて行いました。

この取組は、子供たちの「生きる力」を育むため、義務教育9年間を見通した小中共通の目標、指導内容及び指導方法等を共有し、中学校区の実態に応じて、小中相互に連携・交流し合いながら、育ちと学びの連続性を図るための取組です。

第一中学校区には、以前から、校区内にある幼稚園、小学校、中学校からなる「六校園」と呼ばれる組織がありました。(活動目的:「義務教育修了までの15年間の育ちの中で、系統的・継続的な保育、教育を行い、確かな学力、豊かな心、健やかな体の育成を図る」)この「六校園」の取組とリンクした形で「小中一貫・連携教育」を進めています。そして、今年度は4部会7委員会それぞれの課題可決に向けた活動を行っていきます。

八代小学校では、「つなぎ部会『児童会・生徒会、PTA 連携委員会』」が開催され、組織や活動テーマ、活動計画などについて話し合いました。



## プール掃除をしました

6月11日(火)午後から、5・6年生はプール掃除をしました。

1年間使用していなかったプールは言うまでもなく汚れていました。当日は、先生方が事前に大まかな汚れを取り除いていましたので、子供たちは最後の仕上げ磨きを行いました。そして、みんなの頑張りのおかげで、プールは見違えるほどきれいになりました。

## 児童集会が行われました

6月12日(水)午後、児童会主催の「児童集会」が行われました。今回は、運営委員会から「普段の言葉遣いについて考えよう」をテーマに、ロールプレイを通して感じたことを話し合い、自分や周りの友達の言動について思考・判断し、実践につなげようという内容でした。

「みんなが笑顔で過ごす学校」を子供たち自らがつくろうとする姿に感銘を受けました。

最後は、児童会担当の先生が、仲間の呼び方や仲間への話し方について確認し、「一人の人権をみんなで守ろう」と結ばれました。

私たち教職員は、子供たちが自分たちの学校をより良くしようとする自治的活動を今後も大いに支援していきます。そして、子供たちの心に八代小プライドを育て、それを子供たち一人一人の自信の伸長につなげていきます。



## PTAあいさつ運動が行われました

PTA主催のあいさつ運動が、6月10日(月)に6年生保護者、11日(火)に5年生保護者、12日(水)に4年生保護者、13日(木)に3年生保護者、14日(金)に2年生保護者、17日(月)に1年生保護者の方々に実施されました。朝のご多用の時間帯にも関わらず来校され、子供たちに気持ちの良い挨拶をしていただいたことに心より感謝します。

本校では、子供たちが自ら気持ちの良い挨拶をすることを目指し、まずは職員から気持ちの良い挨拶をすることを大切にしています。いわゆる率先垂範です。

保護者や地域の皆様、学校の職員など、子供たちの身近にいる大人が、毎日気持ちの良い挨拶をすることで、子供たちに定着するものと思います。これからもどうぞよろしくお願いいたします。

